



Pièces	2 Pièces
Superficie	39 m²
Référence	CP-119
Prix	255 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Antibes-les-Pins, au sein d'une jolie copropriété, saine et bien entretenue, avec jardin, piscine, accès à la mer et au parc Exflora direct. Cet appartement en rez-de-jardin est idéal pour pied à terre, résidence de vacances, ou investissement. Une pièce de vie avec cuisine ouverte équipée. une chambre séparée, une salle de bains, beaucoup de rangements. L'atout étant sa terrasse et jardin pour une superficie de presque 30m2. Une cave incluse. Environnement calme, proche de l'esplanade et de toutes ses commodités, un beau projet à saisir ! Les informations sur les risques auxquels ce bien ...

Antibes-les-Pins, in a pretty, healthy and well-maintained condominium, with garden, swimming pool, direct access to the sea and to the Exflora park. This garden-level apartment is ideal for a pied-à-terre, vacation home, or investment. It features a living room with an open-plan, fully equipped kitchen, a separate bedroom, a bathroom, and plenty of storage. The main attraction is its terrace and garden, spanning almost 30m2. A cellar is included. Quiet environment, close to the esplanade and all its amenities, a great project to grab!

CENTER BAY IMMOBILIER

14, av Guy de Maupassant - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

